

Palabras de la Ministra de la Mujer, Mayra Jiménez
5to Encuentro Nacional de Escritoras
Santo Domingo, República Dominicana
01 de julio de 2023

Muy buenos días,

Distinguidas Promotoras del Proyecto Anticanon, en especial a las señoras:

- Patricia Minalla;
- Lauristely Peña;
- Arlene Sabaris;
- Petra Saviñon
- Denise Español y otras más, quienes con su esfuerzo han hecho posible por quinto año consecutivo el Encuentro Nacional de Escritoras, de la República Dominicana;

Sr. Angela Hernández, Directora General del Libro y la Lectura del Ministerio de Cultura;

Distinguidas Directoras y Encargadas del Ministerio de la Mujer presentes;

Distinguidas escritoras de la República Dominicana que se reúnen hoy;

Estimadas y estimados participantes.

Desde el Ministerio de la Mujer, nos sentimos gratamente complacidas de apoyar y participar en este Quinto Encuentro Nacional de Escritoras; estos eventos, constituyen piezas fundamentales para la historia y la cultura; porque

son fruto del impulso de mujeres feministas y comprometidas con la difusión del talento de nuestras escritoras dominicanas.

Creo que es importantísimo, reconocer esta invaluable labor de generar espacios para que nuestras mujeres escritoras puedan conocerse, capacitarse, compartir experiencias y nutrirse mutuamente, a través del diálogo abierto, el debate intelectual y el reconocimiento de sus capacidades.

Desde el Ministerio de la Mujer, tenemos un alto compromiso con el rescate de la memoria histórica y los aportes de las mujeres en las ciencias, las artes, la historia y todos los ámbitos del desarrollo, y creemos que el arte, la cultura y la literatura son herramientas claves para esto. Es por ello, que me emociona profundamente acompañarles en la apertura de este significativo Encuentro Nacional de Escritoras que reúne y revaloriza el trabajo de tantas escritoras dominicanas, de ustedes que plasman con sus letras historias, realidades, sueños y esperanzas.

Seguramente todas hemos escuchado: *“las mujeres que leen son peligrosas”*, imaginen entonces lo que dirán de las mujeres que además, escriben.

La escritura tiene una fuerza poderosa y ustedes son esa fuerza; por ello, me considero una gran admiradora de todas las mujeres escritoras, de ustedes y de la que las precedieron; aquellas que desde la gesta de independencia hasta nuestros días, han puesto valientemente su pluma al servicio de la patria y los más nobles ideales.

Por diversas razones, muchas de nuestras escritoras no son debidamente reconocidas y valoradas, sin embargo, cada mujer que agite la tinta sobre el papel, cumple una misión honorable, pues con su labor sin duda, dejará una huella en las personas, en la sociedad y en la literatura nacional.

Quiero también aprovechar, para resaltar de manera especial mi más profunda satisfacción, al ver honrar y reconocer a una mujer extraordinaria como es la Dra. Celsa Albert Batista, quien ha sido una destacada académica, escritora e historiadora. Gracias por más de 50 años de aporte desde las aulas, la investigación y las letras. Es usted un ejemplo para todas nosotras.

En nombre del Ministerio de la Mujer y en el mío propio, les deseo un encuentro fructífero, que sea el espacio para la creatividad, el aprendizaje, el enriquecimiento, la reflexión y la inspiración que esperan.

Celebremos juntas la riqueza de nuestras voces y perspectivas, que puedan a través de sus valientes y poderosas palabras, seguir dando voz a sus experiencias, a nuestra cultura, a plantear cuestionamientos fundamentales para nuestra sociedad y servir de inspiración para nuestras niñas y jóvenes que tienen la dura tarea de continuar abriendo caminos hacia la igualdad y la justicia. Porque estoy convencida de que la palabra escrita, es cada vez más, un mecanismo clave para impulsar la lucha por los derechos de las mujeres y por el logro de una sociedad más equitativa.



Cuenten con su Ministerio de la Mujer, para continuar apoyando a las escritoras dominicanas a obtener el reconocimiento que merece su trabajo y a su invaluable contribución a la literatura nacional.

Muchas gracias.